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REQUERIMENTO Nº 290 /2022.  

 

Senhores Vereadores; 

 
Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais, ouvido o 

douto Plenário, que seja encaminhada ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando de sua Excelência, junto à Secretaria Competente a seguinte 

informação. (Segue fotos em anexos). 

 

Se há um planejamento e uma análise do fluxo de veículos no acesso do 

bairro Jardim Dona Irma, com o novo Residencial Bella Vida? 

              

A área de preservação ambiental já existente, será transformada em 

praça/parque preservando suas características e melhorando sua 

conservação, tendo em vista a má conservação do solo, onde seria uma 

praça do bairro Jardim Dona Irma, até hoje se encontra em total abandono. 

               

Há um plano de ação para as águas das chuvas pluviais seja escoada de 

forma adequadamente, pois até o momento se encontra com erosões e 

grandes buracos com crateras. 

 

JUSTIFICATIVA 

 
 

Acredito na boa acolhida desta propositura pela administração 

Municipal que na certa trará informações necessárias o mais rápido possível. 

Gabinete do Vereador José Muniz, 17 de outubro de 2022. 

a. VEREADOR JOSÉ MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 18 de outubro de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 19 de outubro de 2022. 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 


